



FOTONOTÍCIA \_25.03.2015

## La primera Jornada de Puertas Abiertas acoge a más de 20 médicos residentes

**Gandia.** El nuevo hospital Francesc de Borja de Gandia acogió ayer la primera Jornada de Puertas Abiertas para médicos residentes (MIR). A la cita acudieron 22 personas interesadas en realizar su formación en las nuevas instalaciones del hospital comarcal.

En el acto, el presidente de la comisión de Docencia, el doctor Enrique Garrigós, dio la bienvenida y, a continuación, los residentes actualmente en formación realizaron una presentación y memoria por especialidad. El acto finalizó con un turno de preguntas y una visita guiada por el nuevo hospital.

Este año el Francesc de Borja oferta 13 plazas MIR: siete de Medicina Familiar y Comunitaria, dos de Pediatría y sus áreas específicas, una de Medicina Interna, una de Cirugía General, una de Traumatología y Ortopedia, y una de Obstetricia y Ginecología.

